
会 議 録（概要） 

会議の名称 令和５年度 国仲学校給食センター運営会議 

開催日時 

令和６年３月２７日（水） 

監査１４時００分～ 

会議１５時３０分開会 １６時３５分閉会 

場所 国仲学校給食センター ２階 会議室 

議題 

（１）令和５年度 事業報告について 

（２）令和５年度 取り組みについて 

（３）令和５年度 決算報告 

（４）令和５年度 監査報告 

（５）令和６年度 給食費の徴収（案）について 

（６）令和６年度 学校給食の運営（案）について 

（７）令和６年度 学校給食費の通知（案）について 

（８）献立及び物資選定について 

（９）令和６年度 運営委員会役員（案）について 

（10）その他 

   ・令和６年度学校給食にかかる物価高騰分の 

補助について（お知らせ） 

   ・調理員から一言 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場合

は、その理由） 

公開 

出席者 

金井小学校    校長    欠席     

         保護者代表 大塚 靖人    

新穂小学校    校長    佐藤 伸也    

         保護者代表 末武 英夫    

畑野小学校    校長    五十嵐 和彦   

         保護者代表 小田 優美   監査委員 

真野小学校    校長    森 和人    委員長 

         保護者代表 遠藤 邦子    

金井中学校    校長    雑賀 裕     

         保護者代表 羽生 晴奈   監査委員  

畑野中学校    校長    福井 晴人    

         保護者代表 欠席     

真野中学校    校長    中川 久雄    

         保護者代表 相良 清太   副委員長 

佐渡特別支援学校 校長    水谷 武     

         保護者代表 本間 恵     

 

 



【事務局】    

 所長     甲斐 三代（欠席） 学校教育課 給食センター所長 

 栄養教諭   佐々木 あや子 金井小学校 

 栄養教諭   磯貝 知里   金井小学校 

 主任調理員  渡部 小百合  学校教育課 

 主任     小田 直樹   学校教育課 学校給食係 

会議資料 
次第、事業報告、取り組み、決算報告、給食費の徴収、学校給食

の運営等について資料を配付する。 

傍聴人の数 なし 

備考  

 

会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

 

 

 委員 Ａ 

 

 事務局 Ａ 

 

 

 事務局 Ｂ 

 

 

 事務局 Ａ 

 

 

 委員 Ｂ 

 

 

 事務局 Ａ 

 委員 Ⅽ 

 

 事務局 Ａ 

 

 事務局 Ｃ 

 

 

 

◆委員の出席及び会議の成立を確認 

 

開会のあいさつ 

 

（１）令和５年度 事業報告について 

   質疑なし 

 

（２）令和５年度 取り組みについて 

   質疑なし 

 

（３）令和５年度 決算報告 

   項目ごとに説明しながら報告 

 

（４）令和５年度 監査報告 

   報告（原稿読み上げ） 

 

（５）令和６年度 給食費の徴収（案）について 

Ｑ 佐渡のおいしいお米が高くなるのはわかるが、教職員の負担が

大きい。教育の名の下に多く負担させるのは、いかがなものか。 

Ａ 令和６年度は補助金について現状どおりとなるが、今回のご意

見は検討課題としていきます。 

Ａ 米飯補助金の開始時期には、児童、生徒とともに教職員も補助

対象としていたが、監査の指摘から児童、生徒のみが対象となっ

た経緯があります。 

 



 委員 Ａ 

 

 事務局 Ａ 

 委員 Ｄ 

 

 

 事務局 Ａ 

 

 

 

 事務局 Ａ 

 委員 Ｃ 

 

 

 事務局 Ａ 

 

 

 

 事務局 Ａ 

 

 

 事務局 Ｃ 

 委員 Ｅ 

 

 

 

 

 事務局 Ａ 

 

 

 

 事務局 Ａ 

 

 事務局 Ｄ 

 

 

 

 

 事務局 Ａ 

 Ｑ 食材費支援補助金は物価高騰が継続しているが、児童、生徒に

ついては維持されていくのか。 

 Ａ 令和６年度も児童、生徒の分について継続していく予定です。 

 Ｑ 教職員については、給食は指導であり、社員食堂のようなもの

ではなく、お弁当というわけにもいかないことから保護者として

は、補助対象に含めてよいと考える。 

 Ａ 令和６年度での対応は難しいです。ご意見については、検討課

題として承ります。 

   承認 

 

（６）令和６年度 学校給食の運営（案）について 

 Ｑ 行事等で教職員が給食を食べない場合は、他市では返金を受け

ていた。児童、生徒と同様に返金対象とすべきである。会計事務

が煩瑣になるとのことであるが、理由にはならない。 

 Ａ この場では回答できませんので、今後の検討課題とさせてくだ

さい。 

   承認 

 

（７）令和６年度 学校給食費の通知（案）について 

   承認 

 

（８）献立作成及び物資選定について 

 ・ 企画献立、通常の献立ともに配慮いただき感謝している。「か 

みかみこんだて」について、学校では 30 回かむように放送して 

いる。栄養士の先生には、今後も児童、生徒のニーズに対応した

献立を継続していただきたい。 

 

（９）令和６年度 運営委員会役員（案） 

   承認 

 

（10）その他 

 ・ 令和６年度学校給食費にかかる物価高騰分の補助について 

  （お知らせ）を各保護者に配付する説明 

 ・ 厳重な衛生管理をし、アレルギー等への細心の注意を払って 

給食を作っていますが、異物混入等があることをお詫びいたし 

ます。今後も児童、生徒に安全、安心でおいしい給食を提供して

いきます。 

 

閉会のあいさつ 

 


